



Bericht des Sportleiters für das Sportjahr 2023

Danksagung

- Vielen Dank an alle MSCler, alle Sportler, alle Mithelfenden
- Vielen Dank an alle Sportler, Trainer und Betreuer, die unseren Verein aktiv auf Wettkämpfen und Veranstaltungen vertreten haben.

Automobilsport

Herbsttrallye Oldtimerfreunde Heidelberg

Im Automobilsport hatten Günter Schilling und Melanie Weber am 22.10.2023 eine gute Leistung bei der Herbsttrallye der Oldtimerfreunde in Heidelberg gezeigt. Sie erreichten in der Klasse 19 einen beachtlichen 68. Platz. Früher im Jahr, am 26.03.23, absolvierten Schilling und sein Mitstreiter Peter Bischoff die Bergfahrt Königstuhl mit einem soliden 30. Platz in der Klasse 12.

Retro Rallye

In der Retro Rallye haben Jürgen Andorfer und Alexander Weber eine bemerkenswerte Performance gezeigt, die folgende Platzierungen erzielten sie: Rallye Nordbaden (Platz 9), Rallye Südliche Weinstraße (Platz 20), Ostalb Rallye (Platz 15), Birkenfelder Löwen Rallye (Platz 20), Potzberg Rallye (Platz 17), Main Kinzig Rallye (Platz 30), Rallye Calw (Platz 13), Nibelungen Rallyesprint (Platz 9), und die Ried Retro Rallye (Platz 9).

Motorradsport

Enduro Classic

Gerd Merkel ist auf seiner Puch Frigerio dreimal gestartet in Sandhausen, Sinsheim und „Schimmeldewog“ und erreichte die Plätze 8, 4 und 5.

Radsport

Jugendfahrradturnier des ADAC Nordbaden e.V.

Im diesem Jahr fanden drei Turniere zum Jugendfahrradturnier des ADAC Nordbaden e.V. statt.

Hier erzielte Jonah Schork den 19. Platz in Eppelheim, den 1. Platz in Wilhelmsfeld und den 7. Platz in Gondelsheim und qualifizierte sich dadurch für die Baden-Württembergischen Meisterschaften in Herrenberg.

Mountainbike Marathon

2023 startete Benjamin Schork erstmals beim Mountainbike Marathon in Lillehammer in Norwegen. Beim größten MTB Rennen der Welt, dem Birkebeinerrittet, beendete er das 84km Rennen in 4:19h. Am 4. Juli fuhr er den Odenwald Orbit mit 194km und 4790 Höhenmetern non-stop in 15 Stunden und 17 Minuten.

Fahrradtrial

Landesliga

SDM

Im Fahrradtrial auf Landesebene zeigten Nikas Pfeffer und Benjamin Schork hervorragende Leistungen. Pfeffer ergatterte in allen fünf SDM-Rennen jeweils den 1. Platz. Benjamin Schork konnte bei zwei Rennen einen Sieg in Kiefersfelden, sowie einen zweiten Platz in Sulz erzielen.

ODM/NDM/Hessencup

In der ODM und NDM war Nikas Pfeffer ebenso souverän. Er konnte in Wüstenstein sowie in Melsungen jeweils den ersten Platz erringen. Und im Hessencup war Pfeffer wieder ungeschlagen und belegte den ersten Platz.

Deutsche Meisterschaft und Deutscher Trialpokal

Bei der Deutschen Meisterschaft und dem Deutschen Trialpokal in Schatthausen holten sich Nikas Pfeffer und Benjamin Schork jeweils den 3. Platz

C1 Läufe und Weltjugendspiele

Pfeffer konnte sich zudem bei den C1 Läufen mit einem 32. Platz behaupten und erreichte bei den World Youth Games den 17. Platz in Durana, Spanien.

Training und Arbeitseinsätze

Die Jugendgruppe trifft sich regelmäßig mittwochabends und samstags zum offenen Training auf dem Kalkofengelände in Dossenheim. Reichen die Sonnenstunden nicht aus, wird im Winter der Generator angeschaltet und das Training findet bei Flutlicht statt.

Das Gelände wird regelmäßig gemäht und von hinterlassenem Müll befreit. Ebenfalls werden die Hindernisse in Stand gehalten, umgeräumt oder neue Hindernisse aufgestellt.

Benjamin Schork

Sportleiter MSC Ziegelhausen e.V. im ADAC

Anhang



Benjamin Schork beim Birkebeinerrittet in Lillehammer, Norwegen



Nikas Pfeffer bei den Weltjugendspielen Durana, Spanien

Links

<https://www.bikemaniax.de/index.php/highlights>



RSG Neckar-Odenwald e.V auf Instagram